

INVITATION À UNE TABLE RONDE

COMMENT VA LA SANTÉ?

QUAND S'APPLIQUENT RESTRICTIONS BUDGÉTAIRES ET AUSTÉRITÉ, QU'EN EST-IL DES DROITS POUR TOUS ?

Retraité-es, oui, mais pas en retrait de la société! Toutes les questions sociales nous concernent encore, qu'il s'agisse des revenus, du coût de la vie, de l'accès aux soins, de l'accès à la culture... pour lesquelles nous continuons à lutter.

L'intersyndicale des retraité-es de Besançon s'est investie dans toutes les actions prévues nationalement et souhaite amplifier son activité face aux nombreuses attaques.

C'est pourquoi il a été décidé d'organiser plusieurs colloques dans l'année sur diverses questions.

Le premier se tiendra

le jeudi 5 octobre 2017 de 14 h à 17 h à la maison des syndicats de Besançon-Planoise 4b rue Léonard de Vinci

Plusieurs intervenant-es sont d'ores et déjà pressenti-es pour une table ronde : miltiant-es syndicaux, médecin généraliste et urgentiste, association des usagers, membres de l'Agence régionale de santé. La table ronde sera suivie d'un débat avec la salle lors duquel vous pourrez poser toutes les questions utiles.

La table ronde se terminera par une intervention de Christophe Prudhomme, médecin urgentiste à Bobigny, porte-parole de l'AMUF (Association des médecins urgentistes de France).

Vous êtes cordialement invité-es à y participer nombreux-ses et à y faire venir vos ami-es et camarades.